
          
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
入学式のアジサイ 

校長 佐野 実    

6月になりました。全国一斉臨時休校の影響で2か月遅れの実施となった昨年度の入学式・始業式から、

ちょうど1年になります。 

今、学校では正門近くに植えたアジサイがたくさんの花を咲かせています。このアジサイ、もとは昨年の入

学式に会場装飾のために並べていた鉢花なのです。例年ですと、４月の入学式には3月末にその時期の 

鉢花を用意するのですが、6月に用意できた鉢花はアジサイでした。入学式後もしばらく校内に飾りました

が、いよいよ花が終わったときに「地植えにしよう」と思い立ち、主事さんにお願いして植えてみました。 

植えた場所は正門を入って右側、立派な石が置かれている植え込みです。ここには草が茂ったり古い 

木の株が残ったりしていたのですが、パパの会の皆さんが「学校再開に向けて手伝えることがあれば」と、 

半日かけて草や石を取り除いてくださいました。仕上げに主事さんが苦労して古い木の株を掘り起こし、 

すっきりときれいな場所に整えてくれました。 

真夏や真冬にはうまく根付かずに枯れてしまったように見える株もありましたが、抜いてしまわずに我慢し

て見守っていたところ、春になると葉をつけ、しっかりと花芽も上がっ

てきました。この１年間の、六瑞の子供たちの頑張りや成長と重なる

ところもあります。 

学校においでの際はこちらのアジサイにも目をとめていただき、 

コロナ禍６月の新学期と、この１年間の子供たちの成長、パパの会

の皆さんや主事さんの支えを併せて思い浮かべていただければと

思います。この先も引き続き、力を合わせ心を合わせて過ごします。 

 

＜６月の行事予定＞＊今後の状況によって、変更する場合があります。（６／１現在） 

1 火 避難訓練 16 水 児童集会  クラブ活動 

２ 水 縦割り班活動 クラブ活動 寺子屋（３）（２・３年） 17 木 租税教室（６年） 

3 木 色覚検査（希望者） 18 金  

4 金  19 土  

5 土  20 日  

6 日  21 月 体力向上週間（始） 体力テスト 

7 月 委員会  

六ちゃんの日 いじめに関する授業 

22 火 自転車教室 予備日 

お話ポケット（１～３年・すずらん） 

8 火 いじめアンケート 23 水 縦割り班活動  寺子屋（５）（４・５年） 

9 水 集会（運動委員会）  寺子屋（４）（１・６年） 24 木  

10 木 安全指導日                 25 金 読書旬間/家庭読書旬間（終） 

11 金 自転車教室（３～６年）   26 土  

12 土 土曜授業日  自転車シミュレーター（３・４年） 27 日  

13 日  28 月  

14 月 
水泳指導（始）  

読書旬間/家庭読書旬間（始） 

29 火  

15 
火 わくわく読み聞かせ 

30 水 
七夕飾り集会  寺子屋（６）（２・３年） 

クラブ活動 

今日がたのしく 明日もうれしい 六瑞小 

令和３年 ６月 １日発行 
荒川区立第六瑞光小学校 
校 長   佐野  実 

  第３４６号 

令和３年度  

６月号 六瑞小だより 

土曜授業日の一部活動を参観していただけるように準備しています。人数を分け、体育館等を中心に短時間での

参観となりますが ６月：４・５・６年・すずらん全学年 ＊ ７月：１・２・３年 で実施予定です。 

詳細は後日、別のお便りでお知らせします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

お世話になりました 
～退職・転出教職員より～ 

 

 安永 育美 先生 

六瑞小で８年間お世話になりました。 

長い間元気な六瑞っ子の皆さんや温かい保護者の

皆様と関わることができ、たくさんのことを学ばせていた

だきました。感謝の気持ちでいっぱいです。 

特に、すずらん学級の皆さんとは、一緒に勉強したり、

遊んだり、お喋りをしたりしました。毎日少しずつ成長して

いく皆さんを見るのが楽しみであり、嬉しかったです。 

まだまだ一緒にいたかったですが、私は次の学校でも、

六瑞小やすずらん学級で学んだことを生かして頑張りま 

す。 

これからもみんな仲良しで温かく、素敵な六瑞小でい

てください。今までありがとうございました。 

  宮川 優花里 先生 

六瑞小の皆さん、お元気ですか？六瑞小には8年間

お世話になりました。 

1年生から6年生までみんな仲良しで、優しい心をも

った皆さんと過ごした8年間は私にとってかけがえのな

い宝物となりました。 

皆さんと過ごした8年間で特に印象に残っているの

は、やはり金管マーチングバンド活動です。より良い演

奏、演技を目指して一丸となって汗を流す皆さんの姿

にとても感動しました。勉強も遊びも金管も、何事にも

一生懸命に取り組む皆さんの姿はとても素敵です。 

今はまだ新型コロナウイルス感染症の不安がある中

での学校生活ですが、1日でも早く普段の生活が戻っ

て来ることを願っています。健康に気を付けて、離れて

いてもずっと六瑞っ子を応援しています。 

 

 吉田 奈菜子 先生 

校庭で遊んでいると都電の行き交う音が、耳を澄ます

と金管の練習する音が聞こえてくる・・・そんな日常が当

たり前の様にある第六瑞光小学校。初めて校舎に入っ

た日、大きな提灯が玄関に飾られているのを見て、 

「伝統のある学校なのだな」と思ったことがつい先日の

様に思い出されます。この度、長年お世話になりました

六瑞小を離任することになりました。 

そこで、「六瑞思い出エピソードBEST３」！！ 

３位 「学芸会『三枚のおふだ』 楽器を使った生演奏

のBGM！大道具制作も子供たちが担当！」  

２位 「研究発表会 義肢装具サポートセンターの方 

を講師にお招きして、義肢を身につける体験をしたこと。」 

そして、全校で作り上げた『世界に一つだけの花』の演奏」  

栄えある１位は・・・「８０周年 鳥のように羽ばたく子供 

たちの美しい演奏・演技！」  

六瑞小で過ごした日々は、私の宝物です。子供たち、

教職員の皆様、PTAの皆様、地域の皆様、ありがとうご

ざいました。 

 

 菊池 あずさ 先生 

六瑞小の皆さん、３年間大変お世話になりました。 

六瑞小で過ごす中で、私は「みんなと学ぶこと」

を大切にしてきました。学年やクラス関係なく、一

緒に考えたり、挑戦したり、遊んだりと、様々な場

面で皆と学ぶことができました。皆と学ぶ中でたく

さんの新しい発見をすることができました。 

これから先、皆さんは様々な人やモノと出会って

いきます。その中で、「もう少し知りたいかも。」

「ちょっとやってみたいかも。」と思えることがあ

ったら、ぜひ挑戦してみてください。大丈夫、どん

なことに挑戦しても間違いなんてありません。違っ

たと思えばまた違うことに挑戦してみればいいし、

頑張りすぎちゃったらちょっと休憩してもいいので

す。その出会いの一つがあなたにとって大切な宝物

になるかもしれません。そんな出会いが訪れること

を、これから先も願っています。 

すてきな時間をありがとうございました。また

会いましょうね。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 渡辺 邦彦 先生 

六瑞小では、3年間お世話になりました。100人ちょっ

との小さい学校でしたが、子供たちは同学年だけでなく、

異学年でも仲が良い素晴らしい学校でした。金管マーチ

ングバンド活動をはじめ、運動会や学芸会、様々な活動

で子供たちが助け合い、協力して取り組んでいる姿には

いつも感心させられていました。なかでも、初めての金管

の大会でみんなの演奏を聴いたときの感動は忘れませ

ん。また、みんなの素晴らしい演奏を聴けるのを楽しみに

しています。がんばれ！六瑞っ子！  

 

 木村 百合花 先生 
１年間と短い期間でしたが、六瑞の皆さんと過ごせた

日々は、私にとって宝物になりました。皆さんの笑顔から、

いつも元気をもらっていました。 

学年を問わず、みんなと遊ぶ事ができることが、六瑞

小の良さだと思います。笑顔いっぱいで、都電が見える

校庭で遊ぶ皆さんの姿が、今も目に焼き付いています。

離れていても、応援し続けています。 

ありがとうございました。 

 

 田中 裕太 先生 
六瑞小学校の皆さん、お久しぶりです。元気ですか？ 

先生は、西新井小学校で給食をモリモリ食べて元気に 

過ごしています。 

六瑞小学校を離れて、皆と過ごした日々を思い出すと

心が温かくなります。それは、皆さんの元気いっぱいな声

や笑顔を思い出すからです。 

六瑞小学校の良さは、一年生から六年生まで学年に

関係なく仲が良く、協力し合えることだと思います。 

これからも、そんな素敵な六瑞小学校でいてください。 

皆さんのことを心から応援しています。 

ありがとうございました。 

 

 島津 由佳 先生 

六瑞小での５年間は先生方、保護者の皆様、納入

業者さんを始めとする地域の皆様に支えていただい

た５年間でした。 

給食はただの食事をする時間で終わらず、楽しい

時間であり、また学べる場になるようにとの思いで

勤めさせていただきました。お子さんたちが給食の

時間を振り返った時にそんな時間になっていてもら

えたらと思います。 

成長期の大切な時期に栄養士として関わらせて

いただけてありがたく思います。 

ありとうございました。 

                      

        

 

 

 

村山 真希子 先生 

六瑞小学校の皆さん、お元気ですか。 
学習や運動、金管バンドの活動をがんばり、お友

達と楽しい毎日を過ごしている姿が目に浮かんでき
ます。 
私は、皆さんの学校生活をいつも近くで見てきて、

六瑞小は友達を大事にし、思いやりの心を皆がもっ
ている素晴らしい学校だと思います。 
これからも皆さんの心が受け継がれ、いつまでも

素晴らしい学校でありますようにと願っています。   
2 年間ありがとうございました。 

 


